

## Ausstellung der Handarbeits- und WerkenlehrerInnen

Am 3. Juli, bei heissem Sommerwetter, fand die alle 3 Jahre durchgeführte Handarbeitsausstellung im Singsaal statt. Die Schülerinnen und Schüler haben eine riesige Menge an Gegenständen aus den vergangenen 3 Jahren zurück in die Schule gebracht und diese für die Ausstellung zur Verfügung gestellt.

Trotz der grossen Hitze fanden viele Eltern, Bekannte und Verwandte der Kinder den Weg ins Schulhaus Hofacker. Viele waren erstaunt, was die Kinder verschiedenen Alters alles herstellen während den Textil- und Nichttextil-Werkenstunden. Oft wurden auch Vergleiche zu früher gezogen und so entstanden interessante Gespräche.

Wir haben durchaus positive Rückmeldungen bekommen, so hat sich der Aufwand auf alle Fälle gelohnt.



Die HA-Lehrerinnen der Primarschule Rickenbach  
Andrea Hegglin, Cornelia Oesterreicher & Sonja Wiesli-Braun